

## 祖父母参観

祖父母会に参加して「孫や園児と一緒に遊ぶことができ又、幼稚園での様子も見れてよかった。羽根つきやお手玉など、幼い頃にしていたので、童心に戻り夢中になり楽しかった。」と祖父母会から帰ってくるなり嬉しそうに言っていました。遠方のため、なかなか東京に来ることがないため、ばあばにも〇〇にも良い一日になったようです。

(年少組のお母さんより)

今年はじいじも参加でき〇〇も喜んでいました。ばあばは去年ははずかしさなどなかった〇〇が今年にはにかんでいたよと話していました。それも成長の1つなのだねと。その日は自宅に戻りみんなで〇〇が小さかった時の映像を観て「こんなに大きくなっただね〜!!!」と成長を実感したひと時になりました。幼稚園での生活をじいじとばあばに身近に見てもらうことが出来て良かったです。

(年中組のお母さんより)

じいじ、ばあばも、はりきって静岡から来てくれ、とても楽しかったと喜んでいました。私も嬉しかったです!!「1年前に比べて、こんなにしっかりするんだなあ・・・」とびっくりしていました。〇〇君も毎日「うーっ!!!」(モウモランボ)の所をやっていたのでしっかりできたと言っていました。(私も見たかったです)じいじ、ばあばに幼稚園の様子はなかなか見せてあげられないので毎年楽しみにしています。

(年中組のお母さんより)

## 運動会

運動会お疲れ様でした。

どんなお遊戯なのか教えてくれなかったので楽しみでした♡ 年少さんは可愛さ満載ですね〜^^ 友達と何か一緒にやる事が楽しくて仕方ない〇〇は本当に楽しそうでした。先生と友達と楽しい運動会に参加出来た事、本当良かったです。ありがとうございました。来年も楽しみです。

(年少組のお母さんより)

運動会おつかれ様でした。雨で2日間延期になってしまいましたが、無事に運動会が行われてホッとしました。年少さんの成長を感じる事ができ、とても感動しました。

おゆうぎでは、〇〇がハリキリ過ぎて動きが大きくなっていましたが・・・〇〇らしくて笑えました。役員として一緒に参加出来、とても素敵な思い出が出来ました。ありがとうございました。運動会が終わっても〇〇は一人で運動会ごっこをしています。本当に素敵な思い出をありがとうございました。

(年少組のお母さんより)

運動会おつかれさまでした。練習で張り切っても本番では恥ずかしさから泣いてやらないかな・・・と少し心配でしたが、ビックリ!!カミナリ体操では前に出てニコニコこちらを見て大きな動きでおどっていて、とても感動しました。他の競技もとても楽しそうにやっていて、私も一日本当に楽しかったです。これも先生方のおかげです。運動会が終わっても家で歌いながらおどってます。どうもありがとうございました。

(年少組のお母さんより)

運動会ありがとうございました。そしておつかれ様でした！ほんと、開催できて良かったです。

帰って〇〇と色々話した中で〇〇がポロッと「パラバルーンの花火は、もっと上がるはずだったのに・・・」と。もちろん成功するのが一番だけど、そこでくやしと思える〇〇に成長を感じて、シーズンときてしまいました。最後の整列でピシッと並んでいる年長さんを見て、来年はあんな風になれるのかしらと不安と期待をこめつつ、すでに来年の運動会が楽しみです。

(年中組のお母さんより)

運動会お疲れ様でした。

運動会の練習が本格的に始まった頃から、絶対一番になる！！と張り切っていて、練習の様子をいつも楽しそうに話してくれていたのが、本当に本番が楽しみでした。

当日の朝鼻血が出てしまい「運動会行かない！」と落ち込んでいたので心配でしたが、朝みんなに会えると復活！！やる気を取り戻してくれました。昨年よりも更に成長した姿を見ることができ、感動しっぱなしでした。

一番になると張り切っていた障害物では残念ながら2位でしたが、よくがんばっていたので大満足です。組体操、鼓笛はさすが年長さん！！といった感じで、みんなで1つのものを作り上げるすばらしさを改めて感じ感動しました。リレーも盛り上がっていましたね！まさかの2人抜きはびっくりしました！本人もとても楽しかったようで、「終わっちゃったねー」と少しさみしそうでした。着々と行事が終わっていきさみしいですが、まだ次の行事もあるので、楽しんでもらいたいです。先生方の競技もおもしろかったです。お疲れ様でした♡

(年長組のお母さんより)

運動会お疲れ様でした。雨で延期になった2日間、家でたっぷり休んで元気に運動会に行くことができました。

失敗しても何度でも挑戦する姿、普段みることのできない真剣な子供たちの顔に成長を感じ、涙ぐんでしまいました。運動会での1番の思い出はリレーに勝ったことだそうです。クラス一丸となって1人1人一生懸命に走っていましたね。大人たちも大興奮でした！またひとつ運動会で成長した姿を見ることができました。そんな姿を見ることができたのも、先生方のご指導のおかげです。ありがとうございました。

あつという間に運動会が終わり、幼稚園生活もあと半分。少しさみしいですが、一致団結したきりん組で今後もたくさんの楽しい思い出が出来ると思います。よろしくお願いします。

(年長組のお母さんより)

先日の運動会では、ありがとうございました。雨天でいつできるかやきもきましたが、無事に行われて本当によかったですね。娘も心待ちにしていました。

昨年同様、開会式から大張り切りの娘。大好きな雷体操も手足を思い切り動かして、初めからこちらも笑顔になっていました。

年中の競技のパラバルーンもおゆうぎも、皆で力を合わせるために1人1人が一生懸命取り組んでいる姿が印象的でした。9月は雨の日も多く思うようになかなか練習できない中、皆集中して頑張ってきたのだろうと本番を見ながら感じました。娘もニコニコしながら踊っていたので、年少の頃よりも安心して見ることができました。

(年中組のお母さんより)

運動会おつかれさまでした！

年少からの成長にとてもびっくりし、とても感動した運動会でした！！特におゆうぎが良かったです。音楽にあわせたキレの良いおどり、堂々とした姿に涙がでてきました。みんなが息のあったおどりで、〇〇だけでなく他の子の成長も感じ、感心しっぱなしでした。

年少さんも年長さんも父母の種目も見逃せなく、とても楽しい運動会でした！先生、本当にありがとうございました。

(年中組のお母さんより)

### さつまいも掘り

昨日はお家に帰ってからお芋を洗いました。「赤ちゃんお芋～！お父さんお芋～！お姉さんお芋～！」と言いながら自分で全部洗いました。「ママ、スイートポテトを作ってね」と言われたので明日にでも作ってあげたいと思います。バスの中の手遊びもとても楽しかったようで、私にやって見せてくれました。最後の投げキッスがかわいかったです。

(年少組のお母さんより)

昨日はおいもほりお疲れ様でした！「バナナみたいのがとれたんだよ！」と楽しそうに話してくれました♪「くももいっぱいいたの！」というのを聞いてちょっとビックリしました(笑)帰ってきてすぐに大学芋とさつま芋ご飯に変身させ完食してしまい、晩ごはんはあまり食べられませんでした、今日は許可しました(笑)

(年中組のお母さんより)

またひとつ行事が終わってしまいました。年長さんになってからお友達に助けられ先生におおらかに見守られ、〇〇らしくのびのびと生活する様子が、見ている私も楽しくて嬉しくてかわいくて。

運動会での大役は私にとって確かな自信になりました。今後いろいろな場面つまづくでしょうが、「練習すればかっこよくできる」と応援します。

本人だけが組体操の失敗を心配していましたが、納得の演技ができたようです。祖父母に「ぼくのポジションが一番大変なんだ」と『大変だ自慢』をしていました。

まだ大きな行事が残っています。年長さんがどんなサプライズをみせてくれるのか、どんな楽しい顔をするのか楽しみです。

(年長組のお母さんより)

とっても立派なお芋ですね！蒸かしイモや甘露煮にして美味しくいただきました。断面がお花やハートの形に見えて大喜びしています。「うわぁ～キレイで泣いちゃいそう☆」なんてつぶやいている〇〇でした(笑)

(年中組のお母さんより)

### みかん狩り

みかん狩り、すごく楽しかった様でお迎えの時に嬉しそうに「ママー！こんなにいっぱいとれたよ！！」と「こうやってね、同じほうに回して、こっち側に回すの。反対はバツだよー！」と採り方もくわしく説明してくれました。(笑)

帰ってから〇〇は2個食べパパとママの分と配ってくれました。甘くておいしかったです！お芋ほりとみかん狩りと幼稚園で色々経験させてもらって私もすごく嬉しいです。

(年少組のお母さんより)

## 収穫祭

収穫祭、とても楽しかったようです。帰って来てから早速、おもちつきの仕方、野菜の切り方「こうやってしたんだよ～♪」と張り切って教えてくれました。去年は、お弁当箱にお餅を2個程度残し、さつま汁もあまり食べなかったみたいですが・・・今年は、空っぽのお弁当箱を嬉しそうに見せてくれ、さつま汁も「おかわりした！」とニコニコしながら話してくれました。先生方、役員さん、楽しい収穫祭をありがとうございました。

(年中組のお母さんより)

収穫祭お疲れ様でした。天気がとても心配でしたが無事に行われてよかったです。子ども達が真剣な顔でお餅を「ペッタン、ペッタン」ついている姿はとてもカッコよかったです。味つきのお餅もおかわりをいっぱいしてくれてとてもうれしかったです。各クラスの子ども達からの感謝の言葉にはとても感動しました。お餅を初めて食べた〇〇も「おいしかったからおかわりしたよ」と言ったのにお弁当箱の中にはお餅が残っている・・・ふと〇〇を見ると大福を「おいしいおいしい」と食べていました(笑)

先生方の愛情イッパイ込められた「さつま汁」とてもおいしかったです。ごちそう様でした。

(年少組役員のお母さんより)